

LA INCLUSIÓN DE LOS JUICIOS LABORALES EN EL FUERO DE ATRACCIÓN CONCURSAL

CONSTANTINO, NOELIA
MAESTRIA EN DERECHO PROCESAL
constantinonoelia@gmail.com

UNIVERSIDAD
SIGLO 21
OPEN LAB 2025

Pregunta

¿Cuáles son las consecuencias de la exclusión del juicio laboral del fuero de atracción concursal sobre el derecho al cobro de los créditos derivados de las relaciones de trabajo?



Objetivo/s

Analizar las consecuencias de la no inclusión del juicio laboral del fuero de atracción concursal sobre el derecho al cobro de los créditos derivados de las relaciones laborales, para evaluar la conveniencia o no del mantenimiento de dicha exclusión.

Discusión

La exclusión de los juicios laborales del fuero concursal genera fragmentación procesal, demora en el cobro de créditos laborales, pérdida de derechos procesales y riesgo de quiebra.

Principales resultados

Incluir los juicios laborales en el concurso mejora la eficiencia de este procedimiento, garantiza la participación de las personas trabajadoras y protege tanto sus derechos como la continuidad de la empresa.



Método

Enfoque cualitativo, descriptivo y analítico.